

Stöbern, feilschen, Schnäppchen machen: „Op no Dös“ lockte auch in diesem Sommer (10. September) viele Flohmarkt-fans magisch an. Mit musikalischem Rahmenprogramm und einem breiten kulinarischen Angebot ließ es sich auf dem Straßenfest gut aushalten.
Foto: Koppe



Regen konnte Feierlaune kaum trüben

Trotz Nässe wurde dieses Jahr ordentlich gefeiert

VON VERENA KOVALIK

CUXHAVEN. Das Nass von oben war das beherrschende Thema des Sommers. Doch anstatt sich drinnen zu verkriechen und auf die oft verregneten Veranstaltungen zu verzichten, erwiesen sich die Cuxhavener und ihre Gäste als äußerst schlechtwetter-resistent.

Mit dem Fischerfest am Sonnabend vor Pfingsten (11. Juni) startete die Festsaison mit bescheidenem Wetter.

Die Sahlenburger und ihre Gäste feierten vom 25. bis 26. Juni zum 20. Mal das beliebte Dorffest rund um die Kirche und die Schule – bei bestem Straßenfestwetter. Fast 400 Flohmarktstände und ein umfangreiches Programm erwarteten die Besucher.

Von oben Sonne, von unten Wasser: Zum Familien-Tauffest am 26. Juni kamen 21 Täuflinge

samt Familien. Viele Sahlenburger und Altenwalder Gemeindeglieder waren dabei und feierten gemeinsam einen unvergesslichen Taufgottesdienst.

Das Deichbrand-Festival (22. bis 24. Juli) hatte der Regen fest im Griff, was aber der guten Stimmung der meisten Besucher keinen Abbruch tat.

Beim Duhner Wattrennen (24. Juli) sah das schon anders aus: Statt der erhofften 35 000 Gäste kamen nur 18 500.

Zum „Abend ohne Sommer“ wurde der Sommerabend am Meer am 6. August. Wegen des schlechten Wetters kam ein großer Teil der 25 000 Besucher erst kurz vor dem großen Feuerwerk.

Als Fest von Bürgern für Bürger wurde am 4. September zum zehnten Mal und bei strahlendem Sonnenschein das Butt-Fest rund um Kaemmererplatz und Deich-



Ernüchternde Bilanz nach dem Duhner Wattrennen am 24. Juli: Wegen des Dauerregens kamen deutlich weniger Besucher als erwartet. Foto: Winters

straße ausgerichtet. Am 10. September sagte das Lehfeld „Willkommen“ und lud zum „Kreisel-fest“ ein. Rund 800 Besucher folgten der Einladung. Den krönen-

den Abschluss der Festsaison bildete „Op no Dös“, ebenfalls am 10. September, mit Schnäppchen, Schlagermusik und Schlemmereien – in diesem Jahr zum 30. Mal.



Rund 800 Besucher kamen zum Einweihungsfest des neuen Kreisels im Lehfeld am 10. September.
Foto: Meisner



Hier kam das Wasser ausnahmsweise mal von unten: In Badehose zum Taufbecken hieß es am 26. Juni im Freibad Oxstedt. An diesem Sonntag gingen Pastorin Reni Kruckmeyer-Zettel und ihr Kollege Achim Wolff mit 21 Täuflingen ins Schwimmbaden.
Foto: Winters